



東郷小だよい

第 6 号
平成 29 年 5 月 24 日
東郷小学校 校長室

ここ入っていいのかな? なかよく探検☺ 1・2年



会の進行も堂々と・・・成長しました2年生

5月22日(月)の1、2時間目、2年生と1年生が「なかよくしよう会」を行いました。事前にプレゼントのメダルを作ったり、特別教室の名札を貼ったり、2年生が中心となって準備を進めてきました。

「わたしは、『1年生と同じくからなかよくなりたい』とおもって、じぶんでこえをかけました。すると、1年生がニコッとわらってくれてすごくうれしかったです。学校たんけんでもっとなかよくなれました。(2年3組 佐藤日花里さん)」

校長室に入ってもいい…? (=右写真)
職員室前で、はいポーズ! (=下写真)



2年生が1年生をリードし、常に優しく気を配りながらの学校探検でした。

異学年交流は、「ありがとうございます」の機会です。年長者が年少者から「ありがとうございます」と言われる経験は、子どもたちの「自己有用感」を高める良い経験となると思います。

勝利へのカギは☆絆☆ みんなで楽しい運動会に

運動会間近、毎日暑い日が続きますが学年や全校の練習に一段と熱が入ってきました。運動会本番に向けて、赤白の応援団長さんに意気込みを聞きました。

「去年、赤組は白組に負けて、とてもくやしい思いをしました。今年こそは、赤組が勝利できるよう、応援団みんなが協力して、全力で応援します。みなさんも、応援をよろしくお願ひします。(赤組応援団長 山本悠真さん)」



「ぼくは、運動会当日緊張しそうで心配です。緊張すると振り付けを間違えたり、セリフを間違えたりしてしまうからです。緊張に負けないように気合いを入れて、練習の成果を発揮できるようにがんばります。(白組応援団長 コザック哲ニコラスさん)」

ありがとうございました…ご協力に感謝!



暑さに負けず…2時間足らずでテント設営完了!